

道

6月

令和7年6月3日（火）
鴨島小学校6年生学年通信

1学期も残り半分！！

衣替えも終え、夏の装いが目につくようになってきました。

気温の高い日が続くようになり夏の訪れを感じます。子どもたちも、体育の授業や休み時間のあとは、たくさん汗をかいて教室に帰ってきます。早いもので、1学期も折り返し地点になりました。子どもたちは、委員会やクラブ活動でも意欲的に活動し、最高学年としての責任の重さを感じながら取り組むことができます。これからも毎日の学習や活動の中で、さまざまなことを学び成長してほしいと願っています。

お知らせとお願い

○ 水泳学習について

水泳学習は6月中旬から始まりますので、水着、帽子、バスタオル、ゴーグル、サンダルの用意をお願いします。

○ 帰宅時刻について

遊んでいるときや楽しいときは時間が経つのが早いことを国語の「時計の時間」と「心の時間」で学習しました。放課後、よく子どもたちが学校に遊びに来ていますが、ついつい遅くまで遊んでいる姿を見かけます。不審者の情報なども時折入ってきていますので、「時計の時間」を意識して、17時までに家に帰るようお話してもらえたらと思います。

○ 熱中症予防、水分補給について

熱中症が心配な時期になりました。こまめな水分補給を心がけていきたいと思います。水筒を忘れないように持たせてください。ご家庭でも十分な睡眠、朝ご飯を食べるなど、体調管理をよろしくをお願いします。（汗ふきタオルを持ってくる場合は毎日交換するようにしてください。）